

上秋津公民館 令和2年12月 たかお

■館長：芝 光治 主事：中野 旭
■TEL 35 - 1022 ■FAX 35 - 0569
■E-mail kamiakizu.ko@city.tanabe.lg.jp

上秋津幼稚園の作品を展示しています！

上秋津農村センター1階ロビーにて、上秋津幼稚園の作品を展示しています。農村センターに立ち寄った際は、ぜひご覧ください。

※作品には触らないでください。

※農村センターに来られる際は、マスクの着用、手指の消毒など、新型コロナウイルス対策をお願いいたします。



上秋津幼稚園「絵本タイム」へお越しください

日 程 12月14日(月)、1月18日(月) 午後1時から

場 所 上秋津幼稚園

※新型コロナウイルスの影響で中止になる場合もございますので、事前に幼稚園までご連絡ください。

上秋津公民館スマホ講座を開催しました

11月17日(火)、上秋津農村センターでスマホ講座を開催しました。当日はコロナ禍ということもあり、少人数での開催となりました。初めての取り組みだったため、内容や進行などで反省すべき点はありましたが、次回の講座があれば参加したいと嬉しいご意見もいただきました。今後も機会があればスマホ講座を開催したいと思います。また、スマホ講座だけでなく、公民館で開催してほしい講座などがありましたら、お気軽に公民館までお伝えください。



いきいき健康増進 12月の予定

10日(木) 午後 1:30～ 風船バレー

24日(木) お休み

※内容は変更する場合がございますので、ご了承ください。

花苗をいただきました！

上秋津小学校3年生の皆さんから、農村センターへ飾るための花苗をいただきました。花苗は玄関前に飾っておりますので、ぜひご覧ください。綺麗な花苗をありがとうございました。



12月の古紙回収について

12月3日(木)、17日(木)です。

※正午までに紙ヒモでくくって、上秋津農村センター前へ出してください。

初心者のための

スマホ教室を開催します

携帯電話をスマホに変えたけど、操作方法がよく分からない、どんな機能が使えるのか知らない、誰かに聞こうにも相談する相手がない、などのお悩みを抱えている方はいませんか？

そんな方は是非ご参加ください！

今回は、携帯電話の大手キャリアショップの方を講師としてお招きし、この機会にスマホの悩みを解消し、使い方をマスターして、スマホを楽しみましょう！

日時：12月17日(木)

①13時～ ②15時～

場所：中部公民館 大集会室

申込期間：12月7日(月)～11日(金)

定 員：各回15名【先着】

日時：12月21日(月)

①13時～ ②15時～

場所：新庄公民館 大集会室

申込期間：12月7日(月)～17日(木)

定 員：各回15名【先着】

※お申込みは、上記期間中に、開催場所となる公民館へ電話いただくか、直接窓口へお越しください。その際に、参加をご希望の時間を教えてください。

参加費
無料!!

新型コロナウイルス感染症対策について

- ◇開催前に1人ずつ、非接触型体温計で体温を測らせていただきます。
- ◇アルコール消毒の徹底、マスク着用で参加可能とさせていただきます。
- ◇参加者同士の間隔を空けて行います。
- ◇会場の換気、室内温度には注意を払います。
- ◇スタッフは、マスクを着用し、参加者のスマホに触れないようにタッチペンを使用します。
- ◇使用する物は、事前に消毒します。

問合せ：◇中部公民館 TEL：22-0009 ◇新庄公民館 TEL：22-1606

上秋津小学校ウォッチング《11月》

Part II

「ようこそ先輩」 柳瀬理孝さん熱弁

市議会議員としてご活躍されている柳瀬さんから「上秋津地域への思い」と題して、子供時代の様子、銀行員から市議を目指したこと、上秋津の良さ等、

とてもわかりやすく話をしてくださいました。原稿・スライドなし、マイク1つで子供を引きつける話力はさすがでした。児童の感想の一部を紹介します。



●6年 掛川陽菜

私が今まで上秋津に興味を持ったことはそんなになかったけれども、柳瀬さんの話を聞いてそんなにいい地域だったんだと思いました。今まで上秋津は「梅」「みかん」だと思っていたけれど、上秋津にあるものは「自分たちで解決する力」と聞いて「えっ、何を解決するん？」と思ったけれど、話を聞いていくと「あっそうかもな！」とも思いました。でも、私が上秋津にあるもののいいものと言えば「勇気」だと思います。朝恥ずかしくて挨拶できない人がいると思うけど、地域の人から挨拶をしてくれたりするからです。

●6年 玉井統唯

選択するときや大きな壁にぶつかったときは、自分の努力もだけど、周りの人の支えがあることがよく分かりました。周りの人に支えてもらうためには、友達と仲良くすることが大切なことがよく分かりました。やっぱり友達って大切だなあと思いました。この上秋津を自分たちで作って来た地域の人はずごといいと思います。この上秋津をもっと発展させるために、少しでも何か協力をしていきたいと思っています。

●6年 西 和奏

話を聞いて、生きていく以上何度も選択を迫られるということが分かった。私はたくさんの選択しがあった方が人生面白いのではないかなと思った。柳瀬さんには上秋津の地域にすごく強い思いがあることが分かった。さらに、上秋津をとっても大切にしてくれていることも分かった。私たちも柳瀬さんのように、生まれ育った上秋津への思いをずっと忘れず大切にしていきたいと思う。

●6年 愛須心悟

上秋津を誇りに思うことができました。「上秋津の良いところ」について、僕は自然があって、空気が美味しい所だと思っていたけど、柳瀬さんは、「みんな仲が良いところ」といったので、良いところがいっぱいあることを知れました。だから僕は上秋津を誇りに思って、上秋津を出るときは色々な人に良いところを伝えて、上秋津を知ってもらえたらと思います。

●6年 西 美夢

自分の努力だけではなく、周りの人の支えがとても大切だということが分かりました。自分は「中学受験」をしようと考えていますが、自分だけの力ではできないと思いました。家族の支えがあって塾に通うことができ、勉強する環境があるのだと気づきました。柳瀬さんが市議会議員になれたように、私も中学校に合格して、支えてくれた人に感謝したいです。

地域サークルの方々の 作品から学ぶ！

10月から児童玄関や多目的ホールにて、恒例の妖怪展、写真展、絵画展を開催しました。プロ顔負けの見事な作品を毎年展示して下さることは、子供たちの秋の作品作りに好影響を与えてくださっています。本当にありがとうございます。子供たちからの鑑賞した感想は作者の皆様にも喜ばれています。



3年生：育てた花で地域を彩る

花つぼみ会代表の古守さんから指導を受け、7月、10月に花作りをしました。水やりの世話を続けて育てた花の中から「シニア」「なでしこテルスター」の2種類を、公民館、JA上秋津支所、ガールデンにメッセージを添えて配りました。プランターには個々のメッセージ（笑顔の町になってほしいなど）が添えられています。



●6年 高垣咲希

上秋津のまちが好きだから、上秋津のまちを心配してくれているので、とてもカッコ良かったです。自分の好きなことを見つけて、それに一生懸命なところが市議会議員になれた理由で、いろんな人からの応援にもつながっているんだなあと思いました。私にも自分を支えてくれるいろんな人たちがいます。その人たちにいつか恩返しができるよう、いろんなことに取り組み、認められる人間になりたいと思いました。これからもたくさんの方に挑戦してみたいです。

上秋津中学校からのお知らせ

令和2年11月24日（火）

*** 12月の主な行事 ***

- | | |
|-----------|--------------------------|
| 12月 1日（火） | 明るい笑顔街いっぱい運動、交通指導 |
| 12月 2日（水） | 期末テスト、スクールカウンセラー来校 |
| 12月 3日（木） | 期末テスト |
| 12月 4日（金） | 期末テスト |
| 12月 7日（月） | 交通指導 |
| 12月 8日（火） | 県学習到達度調査
スクールカウンセラー来校 |
| 12月 9日（水） | Cタイム（生徒会専門部活動） |
| 12月10日（木） | ALT来校 |
| 12月11日（金） | ALT来校、校内マラソン大会 |
| 12月14日（月） | 校内マラソン大会予備日 |
| 12月15日（火） | 交通指導
スクールカウンセラー来校 |
| 12月19日（土） | 郡駅伝大会（旧白浜空港） |
| 12月20日（日） | 郡駅伝大会予備日 |
| 12月21日（月） | 交通指導、三者面談 |
| 12月22日（火） | 三者面談
スクールカウンセラー来校 |
| 12月23日（水） | 三者面談 |
| 12月24日（木） | 2学期終業式 |

（変更する場合があります）

期末テストは、計画を立て範囲を確かめ勉強に打ち込んでください。

頑張れ！！

校内マラソン大会は男子3*、女子2*を走り、自分の力に挑戦します。

郡駅伝マラソン大会は、学校代表として選手が走ります。3年生は勉強と両立して練習に励んできました。

中学生最後の大会です。思い切り走ってください。

三者面談では、学校や家庭での様子や進路等について、話し合いができればと思っています。

世界人権宣言

1948年、今から72年前の12月10日に国連総会で世界人権宣言が採択されました。世界人権宣言とは、世界中から差別や偏見をなくし、すべての人が平和で安心して過ごせる世の中を実現するために宣言されたのです。

Article 1

All human beings are born free and equal in dignity and rights. They are endowed with reason and conscience and should act towards one another in a spirit of brotherhood.

（第一条、すべての人間は、生れながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利とについて平等である。人間は、理性と良心とを授けられており、互いに同胞の精神をもって行動しなければならない。）